

KBD Kötterheinrich teilte mit, dass er kürzlich einen Quartalsbericht erhalten habe, dem zu entnehmen sei, dass das Projekt zufriedenstellend verlaufe. Es sei eine große Halle für die Sortierung der Abfälle gebaut worden, des Weiteren kleinere Gebäude zur Unterbringung der Maschinerie. Es sei ein großer Traktor mit hydraulischen Aggregaten wie z. B. Frontlader angeschafft worden, um das Material auf der Müllkippe auch transportieren zu können. Derzeit gehe es schwerpunktmäßig um den Deponiebetrieb. Dennoch habe die brasilianische Seite das erste Projekt hinsichtlich einer getrennten Abfallsammlung wieder aufgegriffen und weitergeführt, so dass die getrennte Abfallsammlung in den Stadtteilen Fortschritte mache. In diesem Jahr seien noch Koordinierungsbesuche vorgesehen, über die er dann berichten werde.